

> SEMAINE DES LANGUES VIVANTES 13-17 mai 2019



A l'occasion de la Semaine des langues, différentes activités ont été proposées quotidiennement aux élèves :

- blind test musical,
 - cours d'histoire en anglais,
 - initiation à la salsa,
 - jeu sur le pays d'origine de personnalités françaises (sportifs, musiciens, scientifiques...)
- Des spécialités de différents pays du monde ont également été proposées au restaurant scolaire.

> LABEL E3D NIVEAU « DÉPLOIEMENT » 21 mai 2019



La 6e journée académique des écoles et établissements en démarche de développement durable a rassemblé au lycée Louis Pasteur à Marmilhat plus de 220 jeunes et adultes représentant 138 écoles et établissements labellisés en 2019. Le collège La Charme était représenté par deux enseignantes et quatre élèves de la 6è D3 (Démarche de Développement Durable) afin de recevoir le label académique niveau « déploiement » récompensant ainsi les trois dernières années passées à mettre en oeuvre des actions autour du développement durable. « Peut être considéré comme « E3D - École/Établissement en démarche de développement durable tout établissement scolaire ou toute école engagée dans un projet de développement durable fondé sur la mise en oeuvre d'un projet établissant une continuité entre les enseignements, la vie scolaire, la gestion et la maintenance de la structure scolaire tout en s'ouvrant sur l'extérieur par le partenariat » (circulaire n° 2015-018 du 4-2-2015 parue au Bulletin officiel n° 5 du 29 janvier 2015).

> **CONCOURS DE UNES : 2è EX-AEQUO POUR LES 4è 1 ! 21 mai 2019**



Les élèves de la classe de 4ème 1 ont remporté le 2ème prix ex-aequo du concours de unes organisé par La Montagne, le CLEMI et la Fondation Varenne. Bravo à eux mais aussi aux journalistes en herbe de toutes les classes de 4ème du collège pour leur participation enthousiaste à ce concours !

- + Consulter le palmarès.
- + La cérémonie en images sur le site de La Montagne.

> **COLLÈGE AU CINÉMA 23 mai 2019**



Dans le cadre de l'opération de développement de la culture cinématographique "collège au cinéma", les cinq classes de 6ème de l'établissement ont assisté à la projection du film Cyclone à la Jamaïque réalisé par Alexander Mackendrick. La projection a eu lieu au cinéma Le Rio.

> **SEMAINE AGRILOCALE** 20-24 mai 2019



Dans le cadre de la semaine Agrilocal, les 6^è D3 et élèves du CVC commission éco-citoyenneté ont visité la ferme du Puy de Brandon qui produit les yaourts « Coeur de fermier » à Gelles et ont ainsi pu découvrir les étapes de la fabrication d'un yaourt depuis l'herbe fraîche jusqu'à la dégustation. Le jeudi 23 mai, un menu « agrilocal » a été proposé au restaurant scolaire et le lendemain, un quizz sur les produits locaux a été organisé par les 6^è D3, ambassadeurs auprès de leurs camarades de cette initiative.